

Verlorene Erinnerung

Von Phoebe_Sutcliff

Kapitel 5:

Am nächsten Morgen wurde ich wach als Undertaker 'guten Morgen'sagte. Aber halt...Undertaker? Ich öffnete meine Augen. Undertaker sah mich lächelnd an. „Wir haben schon 12Uhr Grell, eigentlich wollte ich um 9Uhr anfangen, aber so hatte ich Zeit um jemanden zu holen.“ Was? Jemanden holen? Ich setzte mich auf. „Mach dich fertig und komm dann in die Küche. Wir warten auf dich.“ sagte er und verließ das Zimmer. Na ja, wenigstens schien es heute nicht langweilig zu werden. Ich machte mich also fertig und zog mich um, anschließend ging ich in die Küche. Dort angekommen backte Undertaker gerade Kekse. Ich sah zum Tisch. Dort saß ein junger Mann mit blonden Haaren und schwarzen Spitzen. Er sah zu mir und stand auf. „Senpai!“ rief er und kam zu mir und umarmte mich. Das war doch Ronny. „Ronny was machst du den hier?“ fragte ich ihn. „Undertaker hat mir erzählt das du deine Erinnerungen verloren hast und dann hab ich gefragt ob ich dich besuchen darf und ja...“ sagte er. „Aber Grell kann sich an dich erinnern. Das ist gut. Vielleicht kannst du ihm helfen weitere Erinnerungen wieder zu finden.“ sagte Undertaker zu Ronny. Ronny war sein Spitzname, eigentlich hieß er Ronald Knox. Aber ich nenne ihn immer Ronny. Er ist mein Schüler, also ich habe ihn mit William ausgebildet...aber...wenn William sein zweiter Lehrer ist, wieso konnte ich mich nicht an ihn erinnern? Na ja egal. Ronny ließ mich wieder los. „Senpai?“ „Ja Ronny?“ „Du erinnerst dich noch an deinen Hausarrest?“ Ich überlegte. Ja! Natürlich! Da wo mich diese doofen Wachleute bewacht haben und ich diese Fesseln trug mit denen ich mich nicht teleportieren kann. Fast drei Monate hat es gedauert bis ich alles wieder los war und das nur, weil ich Madame Red getötet habe. Dann mein erster Auftrag. Wo ich mit Ronny zuvor noch geredet hatte. „Ja, ich erinnere mich.“ „Und eben? Hast du dich vorher daran erinnert?“ „Nein.“ gab ich zu. Ronny lächelte. Er sah auf seine Uhr. „Ich sollte langsam los, sonst meckert mich Chef an.“ Chef? Achso William. Undertaker nickte. „Soll ich jemanden her schicken?“ fragte Ronny. Undertaker schüttelte den Kopf. „Ok, na dann tschüß.“ sagte er und verschwand. Nun also wieder alleine. Obwohl Undy war ja hier. Undy? Stimmt so nenn ich ihn ja immer. „Undy?“ „Ja?“ fragte er mich lachend. Warum lachte er den? „Was machen wir jetzt?“ „Also entweder versuchen wir deine Erinnerungen weiter wieder zu bekommen oder wir ruhen uns aus.“ „Erinnerungen.“ sagte ich, da ich mehr wissen wollte. „So dann müssen wir aber zu jemandem der mehr über dich weiß.“ „William.“ „Ich gehe davon aus das er keine 'Zeit' haben wird.“ „Sebast-chan.“ Undertaker nickte. „Dan eben zu Sebast-chan.“ sagte er lachend. Nach einiger Zeit teleportierte Undertaker uns zu einem Anwesen. Es war ja riesig! Wir gingen zur Tür Undertaker klopfte. Sebast-chan öffnete die Tür. Als er mich sah verdarb seine Laune. Ich ham ihm doch gar nichts getan. „Was wollt ihr?“ „Na ja es

wird Zeit es zu sagen. Grell hat seine Erinnerungen verloren und ich helfe ihm sie wieder zu bekommen und..“ „Ihr erwartet das ich euch helfe? Na gut hab ja nichts besseres zu tun.“ Er bat uns hinein. Wir folgten ihm in eine Art Wohnzimmer. „Setzt euch.“ Undertaker setzte sich auf einen Sessel und ich mich auf ein Sofa. Sebast-chan setzte sich gegenüber von mir hin. Ich sah mich im Raum um. „So wo wollen wir anfangen?“ Ich reagierte nicht. „Grell.“ sagte Sebast-chan. Ich sah zu ihm. „Hm?“ „Wo wollen wir anfangen?“ Ich zuckte mit den Schultern. „Hm...unsere erste Begegnung war bei...“ „Madame Red ich weiß.“ unterbrach ich ihn. „Genau...du kannst dich an mich erinnern...was ist mit dem jungen Herren?“ Ich überlegte. „„Ja, Ciel Phantomhive...“ Sebast-chan nickte. „Undertaker...was sollte ich ihm bitte zeigen?“ Er kann sich doch erinnern.“ Das stimmte zwar...aber ich wusste nicht viel über die Personen die ich vor meinem verschwinden kannte. Zum Beispiel William...aber er hatte laut Undertaker keine Zeit für mich. Außerdem wusste ich nichts über mein vorheriges Leben als Mensch aber da konnten die mir wahrscheinlich auch nicht weiter helfen. „Danke Sebast-chan für alles.“ sagte ich und verließ schnell den Raum. Ich rannte aus dem Anwesen. Undertaker folgte mir. „Hey Grell warte.“ sagte er. Ich blieb stehen und drehte mich um. Er blieb vor mir stehen und nahm meine Hände. „Was war los? Warum bist du so schnell gegangen?“ „Ich weiß wo ich mehr erfahren kann.“ Er nickte und...küsste mich! Was?! Es kam so plötzlich...aber es war wunderbar...irgendwie. Er löste den Kuss. „Pass auf dich auf und komm zu mir wenn was ist.“ Schon war er weg. Erst...küsst er mich und dann lässt er mich allein zurück. Ich lächelte leicht...er war ja schon ein bisschen komisch...aber auch so niedlich...ohne weiter nach zu denken teleportierte ich mich in die Shinigami Welt.